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Protokoll der Vorstandssitzung am 31.01.2025, 19:00 Uhr  

Teilnehmer: Gäste: 

Ulrich Seeboth Astrid Finke  

Hans Mankau Klaus Finke 

Sabine Wietkamp 

Karl-Heinz Jans 

Bernd Dörenberg 

Helga Pichler 

Artur Schrammen 

 

TOP 1: Begrüßung 
Der Vorsitzende Ulrich Seeboth begrüßt die Anwesenden, bedankt sich für ihr 
Kommen und eröffnet die Sitzung.  

 

TOP 2: Genehmigung des Protokolls vom 16.12.2024 

Das Protokoll wurde ohne weitere Anmerkungen genehmigt.  

 

TOP 3: Festschrift, Chronik (Sachstand) 

Das Gerüst ist soweit fertig und umfasst zurzeit 105 Seiten DIN A4.   

Ein möglichst neutraler Buchtitel und ein Titelbild müssen noch festgelegt werden.  

Als Druckformat ist die Größe A5 plus (235 x 165 mm) angedacht. 

 

TOP 4: Organisation Jubiläumsfeier am 27.09.2025 

 Beginn der Veranstaltung: 11:00 Uhr. 

 Geplant ist ein Empfang ohne ausschweifende Reden in Form eines Jazz 

Frühschoppens.  

 Eingeladen werden Mitglieder, Vereinsvorstände, Verwaltung, 

Kirchenvertreter sowie befreundete Heimatvereine. 

 Catering: Es sollen Getränke und Fingerfoot gereicht werden.                                           

Das Was und Wie der Durchführung wird noch geplant. 

 Gestaltungsideen: 

o Fotoausstellung 

o Gesangsdarbietung Kirchenchor 

o Mundartvortrag oder –dialog 

o Leichte musikalische Unterhaltung: Fräulein Trixie 

 

TOP 5: Satzungsfragen / Vorbereitung der Jahreshauptversammlung am 21.02.2025 

Bei einigen Vorstandsmitgliedern hat sich im Laufe der letzten Jahre der 

Wahlrhythmus verschoben. Dieser soll mit den entsprechenden Wahlen während    

der Jahreshauptversammlung wieder hergestellt werden. So wird der neue 
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Geschäftsführer zunächst für ein Jahr gewählt und im nächsten Jahr für weitere 

drei Jahre. Ein Beisitzer wird für zwei und drei weitere Beisitzer werden für jeweils 

ein Jahr anstatt für drei Jahre gewählt. 

Sabine erklärt, dass sie gerne bereit ist für den HKV zu arbeiten, sieht sich aber 

zurzeit nicht in der Lage, regelmäßig an Vorstandssitzungen teilzunehmen. Ihr 

wurde versichert, dass sie sich deshalb nicht selbst unter Druck setzen müsse und 

wir uns als Vorstand über eine weitere Zusammenarbeit freuen würden. 

Hans tut kund, dass er sein Amt als 2. Vorsitzender mit Ablauf des Jahres zur 

Verfügung stellt und sich nicht wiederwählen lassen wird. 

 

TOP 6: Verschiedenes 

 Im Hinblick auf das Amtszeitende unseres Bürgermeisters Kalle Wassong 

sollte zur Nutzungssicherung des Hanse Hüske mit der 

Gemeindeverwaltung schnellstmöglich ein Mietvertrag geschlossen 

werden. 

 Auf der Homepage muss die gültige Satzung eingestellt werden.        

Sabine benötigt dafür die entsprechende PDF-Datei. 

 Das Programm für 2026 sollte auch Angebote an jüngere Mitglieder 

enthalten. 

 Das Foto-Archiv wurde seinerzeit von Achim Böken auf einem 

firmeneigenen Surfer hinterlegt. Es besteht eine Verlinkung auf der 

Homepage, so dass auch weiterhin der Zugriff gewährleistet ist. Dieser 

besteht aber nur solange wie der Surfer betrieben wird. Eine Lösung zu 

diesem Problem wird in naher Zukunft erarbeitet werden. 

 Nach der JHV sollen neue Fotos der Vorstandsmitglieder für Homepage 

und Festschrift gemacht werden. 

 Herr Hochheimer hat an die Gemeindeverwaltung den Antrag gestellt, in 

Elmpt Gedenksteine für die Fünf erschossenen Ostarbeiterinnen zu 

verlegen. Der HKV wird diese Aktion unterstützen. Weitere Informationen 

folgen.  

 Für die geplanten Pavillons liegt ein Entwurf des Zimmermeisters Göbel 

vor. Die Kosten belaufen sich auf ca. 5900,- Euro pro Stück. Eine 

entsprechende Eigenleistung durch den HKV kann die Kosten reduzieren. 

 Der HKV wird einen Drucker/Scanner kaufen:                                     

Brother MFC-L8690CDM, Preis: ca. 530,- Euro. 

 

 

Gez. Artur Schrammen  

Protokollführer 


